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Present Simple

Время обозначает действие в настоящем в широком 
смысле слова. Оно употребляется для обозначения обычных, 
регулярно повторяющихся или постоянных действий



Образование Present Simple

Утвердительные предложения:



Английский глагол во временной форме Present Simple почти 
всегда совпадает со своей начальной, то есть указанной в словаре, 
формой без частицы to. Лишь в 3-ем лице единственного числа к 
ней нужно прибавить окончание -s:

I work – he works

Если глагол оканчивается на -s, -ss, -sh, -ch, -x, -o, то к нему 
прибавляется окончание -es:

I wish – he wishes

К глаголам на -y с предшествующей согласной тоже 
прибавляется окончание -es, а -y заменяется на -i-:

I try – he tries

Если же глагол оканчивается на -y с предшествующей гласной, 
то -y сохраняется и добавляется только окончание -s:

I play – he plays



Образование Present Simple

Вопросительные предложения:



Для того, чтобы построить вопросительное 
предложение, перед подлежащим нужно поставить 
вспомогательный глагол. Время Present Simple используется 
без него, поэтому в этом случае добавляется 
вспомогательный глагол do (или does в 3 л. ед. ч.):

Do you like rock?
Тебе нравится рок?

Does he speak English?
Он говорит по-английски?



Образование Present Simple

Отрицательные предложения:



В отрицательных предложениях тоже используется 
вспомогательный глагол do/does, но не перед подлежащим, а 
перед глаголом. После него прибавляется отрицательная 
частица not. Do/does и notчасто сокращаются 
до don’t и doesn’t соответственно:

I don’t like black coffee.
Я не люблю черный кофе.

She doesn't smoke.
Она не курит.



Present Continuous 

Настоящее длительное время, указывает на процесс, действие, 
длящееся в определенный момент в прошлом, настоящем или 
будущем. 

Образуется при помощи вспомогательного глагола to be в 
настоящем времени ( am, is, are ) и причастия настоящего времени 
смыслового глагола - Present Participle (IV-я форма или  ing-форма)

To be в настоящем времени имеет три формы:

• am – 1 лицо, ед. ч. (I am shaving.)

• is – 3 лицо, ед. ч. (He is  reading.)

• are – 2 лицо ед. ч. и все формы мн. ч. (They are sleeping.)



Образование Present Continuous 

Утвердительная форма:



Образование Present Continuous 

Причастие настоящего времени (Participle I) можно 
получить, прибавив к начальной форме значимого глагола 
окончание -ing:

jump – jumping, live – living



Образование Present Continuous 

Вопросительные предложения:



Образование Present Continuous 

В вопросительном предложении вспомогательный 
глагол выносится на место перед подлежащим, а значимый 
глагол остается после него:

Why are you laughing?
Почему ты смеешься?

Are you using this dictionary?
Вы используете этот словарь?



Образование Present Continuous 

Отрицательные предложения:



Образование Present Continuous 

В отрицательных предложениях за вспомогательным 
глаголом следует отрицательная частица not. 
Формы is и are при этом могут быть сокращены 
до isn’t и aren’t соответственно.

Radio is not (isn’t) working.
Радио не работает.



There is / there are

Утверждение:

Мы можем использовать there + be во всех временах: 
настоящем, прошедшем и будущем. Соответственно, для 
этого нам надо менять форму глагола be. А еще to be уникален 
тем, что он может иметь форму единственного и 
множественного числа. Если после there + be идет 
существительное в единственном числе, то берите is или was. 
А если идет во множественном – are или were. А will be – 
универсальный, и его можно использовать как с 
единственным, так и с множественным числом.



There is / there are

Утвердительная форма:



There is / there are

Вопросительные предложения:

Вопрос строится легко: возьмите нужную форму be и 
поставьте ее в начало предложения.



There is / there are

Отрицательные предложения:

Отрицательное предложение можно составить двумя 
способами: либо при помощи отрицательного 
местоимения no, либо при помощи отрицательной 
частицы not и местоимения any. И таким образом вы скажете, 
что чего-то где-то нет.



Имя существительное (Noun) – это часть речи, 
обозначающая предмет, живые существа, абстрактные 
понятия, явления. Отвечает на вопросы «кто? что?». 

Все существительные делятся на нарицательные (common), 
собственные (proper) и конкретные (concrete). Также 
существует классификация на исчисляемые и 
неисчисляемые (countable and uncountable). Имя 
существительное обладает категориями рода (gender), числа 
(number) и падежа (case). 

Примеры: a flower – цветок, Henry – Генри, tea – чай, time – 
время, money – деньги, water – вода.



Глагол (Verb) – часть речи, обозначающая действие или 
состояние.

В зависимости от значения и роли в предложении глаголы 
бывают смысловые (notional), служебные 
(semi-auxiliary), вспомогательные (auxiliary). Все английские 
глаголы делятся на правильные и 
неправильные (regular and irregular). Помимо этого глаголы в 
личной форме обладают такими категориями как: лицо 
(person), число, аспект (aspect), время (tense), залог (voice) 
и наклонение (mood).

Примеры: run (бегать), must (должен), be (быть), paint (рисов
ать)



Местоимение (Pronoun) – часть речи, указывающая на 
предмет или качество предмета, не называя его. Местоимения 
обладают категориями рода и числа. 

В английском языке существует несколько групп 
местоимений: личные (personal), притяжательные (possessive), у
казательные (demonstrative), неопределенные (indefinite), возвр
атные (reflexive), отрицательные (negative) местоимения.

Примеры: he (он), my (мой), our (наш), this (этот), something(чт
о-то), every (каждый), herself (сама), nobody (никто).



Артикль – это служебная часть речи, которая служит для выражения категории 
определенности / неопределенности.

Определенность означает, что предмет индивидуализирован, выделен из всех 
остальных предметов этого вида, а неопределенность представляет собой более общую 
ссылку на этот тип предметов в целом.

The boy has a ball.
У мальчика есть мячик.

В указанном примере имеется в виду некий определенный, конкретный мальчик, 
известный читателю из контекста, а слово «мячик» имеет более общее значение и 
обозначает, какой тип предмета у него есть.

В английском языке есть два артикля: определенный the и неопределенный a (an). 
Оба они произошли от знаменательных частей речи и частично сохранили в себе свое 
старое значение.

• Определенный артикль the произошел от указательного местоимения that, 
отсюда и его значение конкретности. Старое значение можно проследить в таких 
фразах, как: at the (that) time, of the (that) kind.

• Неопределенный артикль a произошел от числительного one, значение которого 
четко видно во фразах: not a word, a mile’s walk, a cup or two.

Неопределенный артикль в английском языке имеет два варианта – a и an. Если 
существительное начинается с согласного звука, то используется форма a, если с 
гласного – форма an:

a tree, a worker, a hero
an apple, an engineer, an hour


